



Dr. oec. Andreas Alioth studierte Betriebswirtschaft mit Schwerpunkt Organisation sowie Personalwesen an der Universität St. Gallen. Nach der Tätigkeit in einem Industriebetrieb arbeitete er ab 1974 am Institut für Arbeitspsychologie der Eidgenössischen Technischen Hochschule Zürich sowie als Berater für einzelne Unternehmungen. Von 1982–1989 war er Programmleiter des Nationalen Forschungsprogramms 15 «Arbeitswelt: Humanisierung und technologische Entwicklung» und von 1989 – 1991 Mitglied der eidgenössischen Expertenkommission «Schweiz morgen». Andreas Alioth war Lehrbeauftragter an der Universität St. Gallen, Herausgeber der Reihe «Arbeitswelt» und Dozent an der Fachhochschule Solothurn.

Andreas Alioth gründete 1987 AOC gemeinsam mit Felix Frei und war bis Ende 2013 als Partner von AOC tätig.